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第１９７２ 例 会 平成 24年 9月 11日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 網中 吉郎 会員(9月 5日) 

       山本 幸男 会員(9月 7日) 

        

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 

 
 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
卓  話 

「銚子のお囃子とＣＩＯＦＦ世界大会」 

銚子正調大漁節保存 ひびき連合会 

会長 金島 秀樹 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

次回のプログラム平成（24年 9月 18日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「新世代とロータリー」 

地域・新世代奉仕委員会 平野恭男委員長 

第 3回定例理事役員会（例会終了後） 

お食事「ミヤタ」 

積丹岬 （北海道積丹郡積丹町） 提供：宮内 宗一 会員（8） 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1971回例会(平成24年9月4日) 

会長挨拶              石上 明宏 

先週の２８日昼は例会、夜はロータリー情報委員会の

狩野委員長が講師を務め、昨年度及び今年度入会した６

名を入れ、１４名での勉強会をプラザホテル１階のキー

ワードにて行いました。内容は国際ロータリー（RI）か

らゾーン・地区・分区・各クラブに至るまでの組織概要

の説明からはじまり、ロータリーの友の８月号に掲載さ

れていたロータリーの基本知識を中心に勉強をしました。 
また時を同じく国際奉仕委員会が石井委員長を含め、

４名にて同じくプラザホテル１階のラウンジにて行われ、

内容は米山奨学やR財団への寄付金の徴収の仕方を検討

する委員会が開催されました。そしてどちらも終了後、

プラザホテルの大木社長を含め総勢１９名で４階に席を

移し懇親会を行いました。懇親会では、大内先輩や澤田

先輩をはじめ、諸先輩方が昨年度から入会した新会員に

丁寧に、ロータリーに関する事や、過去の銚子市政の事

など、普段ではなかなか聞けない話など、ご指導を頂き、

また、なごやかな会話の提供などに努めて頂き、大先輩

から新会員へ語り継がれていくこと、これがまさしく伝

統を継承していく事だと思い、素晴らしい懇親会だった

と思います。有難う御座いました。 
また狩野委員長、石井委員長には座長を務めて頂き有難

う御座いました。また参加された皆さんお疲れ様でした。 
さて、今月は新世代のための月間ですので、新世代に

因んだ話をします。 
年度当初に、得居ガバナーの要望事項をお話ししました

が、その中の一つに、「新世代奉仕に力点をおいての人道

的奉仕の重点化と増加」がありました。未来の希望を担

っている我が国の青少年が、市場原理主義、グローバリ

ズム、ボーダーレスの大波に翻弄されてしまって、将来

への夢を描けなくなってしまっているのではないかと危

惧しています。若者が未来に向けて明るい希望を抱くこ

とができるようにし、また私たちロータリアンが彼らの

模範となり、職業奉仕の大切さを知ってもらうことによ

って、新世代の健全な育成を図ることが、我が国の、そ

してロータリーの輝く未来を招来いたします。また、新

世代奉仕の常設プログラムに加えて、一般プログラムと

して、社会奉仕委員会とのクロス・プロモーションによ

る新たな奉仕活動を立案し、実施するようにとも言われ

ました。そのような中で津留地区新世代委員長は、２０

１０年４月の規定審議会で新世代奉仕が第５の奉仕部門

と決定されたことにより、新世代の若者たちをロータリ

ーに積極的に参加させるというロータリーの誓いは以前

にもまして強いものになった訳で、私たちはこの新世代

奉仕によりロータリーのプログラムの価値と、ロータリ

ーの未来に対する貢献度が高まることを認識しなければ

ならない。と言われました。 
そのような中で当クラブは、千葉科学大学のローター

アクトクラブへの協力・支援・助成を行っておりますが、

今年度もロータリー青少年指導者育成プログラムである

RYLAを千葉科学大学のローターアクトを通じて参加者

を集う予定なのをはじめ、年度末の６月に銚子クラブと

合同で行われている市内中学生を対象とした出前教室な

ど従来通りの事業を予定しております。また昨年度は震

災の影響で実施されていませんが、千葉科学大学の留学

生との意見交換会を銚子クラブ・旭クラブ・当クラブ・

そしてローターアクトクラブの４クラブで行うなど、分

区内の会長・幹事会で話が出ておりますので、日程等が

決まり次第、皆さんに連絡致しますので、その時は、平

野新世代育成委員長を中心に一人でも多くの参加をお願

い致します。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・第11回ロータリー全国囲碁大会のご案内 
・第２回ローターアクト合同会議開催案内    受領 
２・第７分区ガバナー補佐より 
Ｒ情報研究会開催の御案内          受領 

３・ロータリーの友事務所より 
・ロータリー広報紙注文書・冊子 
・「ロータリーの友」英語版注文書       受領 

４・例会変更のお知らせ 
佐原香取ＲＣより 

9／17(月) 敬老の日の為休会        受領 
銚子ＲＣより 

9／19(水) 点鐘18：00「太陽の里」観月会の為 
    受領 

週報受領  館山ＲＣ 
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卓 話 

「宿命と波動」 

平幡 照正 会員 
前回、阿宇観（真言

宗の精神修行の一つ）

の実践の話を致しまし

たが、今回は宿命と波

動についてお話したい

と思います。 
 
宿命とは 
私たちはそれぞれの誕生数（生年月日）を持ってこの

世に生を受けます。それを私たちが選択することができ

なかった現世の「宿命」とすると、その命を生かし（生

命）、自ら切り開き命を運んでいく（運命）の「波」を上

手に乗りこなし、自分にとって望ましい方向（立命）に

向かっていくのは、ほかの誰でもない「自分自身」です。 
自分の「宿命」を知ることで気づきや自己理解の光を

得て、より豊かで幸せな人生のための命の運び方、「運

命」を自らしっかり選択する方法、これがもっとも重要

です。 
「命」(いのち、めい) 
「宿命」「命」に「宿る」（とまる）と書く「宿命」は、

人の人生は、すでに命を受けた時から決まっている。 
「運命」 
「命」を「運ぶ」(動かす)と書く「運命」は、私たち

の人生はあらかた決まっているとはいえ、少しは人の意

思で変わるとする考え方。実際、私たちは日々、様々な

選択肢の中から自分の意思でどれかを選んでいます。 な
にを選ぶかによって人生はまるで違ってくるのは確かで

す。 
「立命」 
「命」を立てると書く「立命」、これは言い換えると「命」

に乗る、乗りこなすというもの。 
運命という「波」を上手に乗りこなすこと。波の流れ

にただ従うのではないし、波に逆らうのでもない。無理

に変えようとするわけではない。波の流れにうまく乗り

ながら、自分にとって望ましい方向に向かっていくこと。 
 
次に波動とは 
人間を含め、すべての鉱物、植物、動物などからも発

せられています。その人の「心の状態」により、発せら

れる波動の種類が変わってきます。 

「波動が高い」「渡動が低い」 
波動が高い状態（または低い状態）とはどのような状

態なのか？ 
「波動が高い」 
「波動が細かい人」常に相手の幸福を願っているため、

そのような「癒しの波動」が醸し出されている。 
「波動が低い」 
「波動が粗い人」いっしょにいると、ものすごく疲れ

てしまうような「粗い波動」人です。 
精神的レベルや、意識レベルの次元が上がる感じです。 
自分の意識レベルや精神的レベルが上がると、今まで

囚われてしまっていた低次元のことが気にならなくなり

ます。出来事はその波動にあった人（やモノ）に対して

のみ引き起こされてきます。自分の波動が上がれば、つ

まらない出来事や、他人の感情に振り回されてしまうこ

とも減ってくるということです。 

ロータリー・ニュース 

2012年8月10日 

黄其光(ゲイリー・ホァン)氏、2014－15年度RI会長に 
台湾の台北ロータリー・クラブ

会員の黄其光（ゲイリー C. K. ホ

ァン）氏が、指名委員会により

2014-15年度国際ロータリー会長

に選出されました。対抗候補者が

いない場合、同氏は10月1日に会

長ノミニーに就任します。 

（ＲＩホームページより） 

ポール・ハリス・フェロー 

認証状フォルダーの変更について 

ポール・ハリス・フェローの認証状のフォルダーが従

来のパッド入りのものから、下の写真のような高級厚紙

に変わります。この変更により年間で125,000 ドルの経

費が節減されます。 

 8 月の寄付から変更になりますが、2012-13 年度中は

認証者が希望すれば無料で従来のフォルダーを日本事務

局資料室にご注文いただくこともできます。 

 

 

 

 

 

（ＲＩ日本事務局財団ＮＥＷＳ８月号より） 
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 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

狩野勉君 

 8月28日のＲ情報勉強会には多数ご出席いただき

ありがとうございました。 

大内恭平君 

 去る 9月 2日(日)銚子市青少年文化会館で開催さ

れた「うたとおどりの祭典」にて「かっぱの男」

を独唱し、満場の拍手喝采をいただきました。 

臨時理事役員会 

日  時：平成 24 年 9月 4日（火）例会終了後 

議  題 

１・移動例会の件            承認 

   10 月 9 日(火)東京方面 

米山奨学金交付 

劉維琴さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報・会報委員会よりお知らせ 

会報表紙写真の提供をして頂いた２名の会員に感

謝を込めて記念品を贈呈しました。 

宮内 宗一 会員 

宮内 勝利 会員 

表紙コメント 

積丹岬（しゃこたんみさき） 

北海道西部、積丹半島の北端にあたる岬。 

T標高 120 メートルのT断崖絶壁となっており、日本海

による荒波により鮮新世（約 500 万年前から約 258

万年前までの期間）の集塊岩が長年に亘って削られ

たものである。 

沿岸一帯はニセコ積丹小樽海岸国定公園に指定さ

れている。 

 

 

  前 回 の 例 会 （９／４） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者  ２４ 名  出席率     ６１．５４ ％ 

８月２１日       確定出席率  ７７．５０ ％ 

 

来訪ロータリアン 

大岩將道君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １５名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      U小 計 ￥  ２，０５０－ 

累 計 ￥ ２０，４５０－ 

ニコニコBOX          U小 計 ￥  ７，０００－ 

累 計 ￥１０６，０００－ 


